

LE SCAPULAIRE ROUGE

Consultation

LE scapulaire rouge est assez répandu, mais peu de personnes connaissent l'origine de cette dévotion. Pourriez-vous en dire un mot dans la " Semaine religieuse " ?

Un prêtre.

Cette dévotion, approuvée par le pape Pie IX, fut introduite parmi les fidèles à la suite d'une apparition de Notre-Seigneur à une religieuse en 1846, apparition dans laquelle il lui montra le scapulaire de la Passion.

C'est d'abord tout ce qu'on avait su de cette dévotion. Mais le secret de cette faveur, imposé par une humilité profonde, est heureusement levé.

La religieuse privilégiée est une sœur de Saint-Vincent de Paul, Apoline Andriveau, femme d'une grande intelligence, d'une haute culture, excellemment douée des dons de la grâce, une *voyante* dans toute l'acception chrétienne du mot, et qui est morte à l'âge de quatre-vingt-cinq ans.

Sa *Vie*, une courte notice, et sa correspondance furent publiées, il y a quelques années seulement, sous l'inspiration du vénéré supérieur des Filles de la Charité. Les âmes vraiment chrétiennes, plus particulièrement celles qui ont le culte de la Passion du Sauveur, liront ce livre avec intérêt.

AUX PRIERES

Sr Pacifique, née Marie-Reine-Gracieuse Legris, des Sœurs de la Charité de la Providence de Montréal, décédée à Vancouver.

Sr Marie de Saint-Jean de Dieu, née Arménie Mathieu, religieuse choriste, des religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

*Melle Suzanne Laberge, décédée à la Pointe-Claire.

M. Mathias Landry, décédé à Saint-Ambroise-de-Kildare.